



Madame, Monsieur,

Ce vendredi 30 novembre à 20h30 au Pata'Dôme Théâtre à Irigny, la classe de 6ème B, option théâtre, est allée voir son 1er spectacle : « L'enfant Océan », une adaptation de l'œuvre de Jean-Claude Mourlevat par la compagnie Le Ruban fauve !

Deux comédiens pour plus de vingt personnages !

Des changements de voix, de costumes, de lumière pour nous raconter le « voyage extraordinaire » des sept enfants Doutréleau vers l'Océan Atlantique et le point de vue de tous les acteurs et témoins de cette aventure...

